
Presseinformation

Stadt Lahr - Pressestelle

77933 Lahr/Schwarzwald, Rathausplatz 4,
Telefon 07821 910-1550, Telefax 07821 910-0115, E-Mail: pressestelle@lahr.de



Lahr, 12. Mai 2023

Vis-à-Vis-Bus startet in die neue Saison

Samstags finden zwei Fahrten zwischen Ortenau und Elsass statt

Der Vis-à-Vis-Bus startet am Samstag, 3. Juni 2023, in die diesjährige Saison. Bis zum 30. Dezember 2023 fährt er jeden Samstag zweimal auf der Strecke zwischen Lahr, Schwanau, Erstein und Obernai.

„Der Vis-à-Vis-Bus ist mehr als nur eine Nahverkehrslinie. Er verbindet die Menschen aus dem Elsass und der Ortenau und steht als Symbol für die langjährige Freundschaft und die tiefe Verbundenheit zwischen den beiden Regionen. Der grenzüberschreitende Vis-à-Vis-Bus trägt dazu bei, dass die gegenseitige Wertschätzung und das Miteinander weiterhin wachsen“, sagt Lahrs Oberbürgermeister Markus Ibert.

„Die SWEG fährt den Vis-à-Vis-Bus, seitdem die Linie 1997 ins Leben gerufen wurde. Wir freuen uns, auf diese Weise dazu beizutragen, dass die Menschen aus dem Elsass und aus der Ortenau die jeweils andere Rheinseite besser kennenlernen können – und das auf umweltfreundliche Weise“, ergänzt Wolfgang Bumann, Busregionalleiter West der SWEG.

Auch in diesem Jahr gibt es wieder den Fahrradanhänger: In der Zeit vom 3. Juni bis zum 28. Oktober ist die kostenlose Radmitnahme möglich. Der Anhänger bietet Platz für bis zu 16 Fahrräder. Tandems, Dreiräder und Fahrradanhänger sind aus Platzgründen von der Beförderung ausgeschlossen. Karten für Fahrten mit dem Vis-à-Vis-Bus können nur bei der Busfahrerin beziehungsweise beim Busfahrer gekauft werden und kosten zwischen 3,50 Euro und 6,50 Euro.

„Besondere Höhepunkte für unsere Gäste aus der Ortenau sind unter anderem das Sommerfest vom 25. bis zum 27. August 2023 und das Pop Fiction Festival vom 30. September 2023 bis 1. Oktober 2023 in Erstein sowie die Weihnachtsmärkte in Obernai und Erstein“, so Stéphane Schaal, Präsident der Kommunengemeinschaft des Kantons Erstein.

Fahrgäste können die Haltestellen im Elsass als Ausgangspunkt für Wanderungen und Radtouren nutzen, für Shopping-Touren oder Restaurantbesuche in Erstein und Obernai oder für einen Besuch des Musée Würth.

Der detaillierte Fahrplan sowie die Übersicht zu den Höhepunkten in Frankreich sind in den Rathäusern entlang der Strecke erhältlich sowie im Internet unter www.lahr.de/vis-a-vis-bus.11695.htm sowie unter www.sweg.de/freizeitverkehre.

Nicolas Scherger, Kommunikation und Pressearbeit,
Tel.: 07821 / 910-1550, E-Mail: pressestelle@lahr.de